

L'Essor se projette déjà sur la prochaine saison

S'il est de coutume pour les grandes équipes de fêter une victoire sur le parvis de la mairie, l'Essor de Boussac a cette année rompu avec cette tradition pour célébrer son ascension en D2 en tenant son assemblée générale en extérieur sur la place de la Maison communale.

Une très belle saison

Antoine Couderc prend la parole pour remercier tous les membres présents et donne la parole à François Carrière, maire de la commune qui n'a pas manqué de féliciter le club dans son ensemble pour la très belle saison et l'image tout à fait positive que chaque membre de ce dernier véhicule dans le département.

Une association qui travaille en symbiose parfaite avec la mairie pour la maintenance, l'entretien du stade et de ses infrastructures. Il leur souhaite le meilleur pour la prochaine saison dans l'antichambre de l'élite aveyronnaise.

Le côté sportif est ensuite abordé avec le coach Cyril Cabrol qui salue à son tour l'ensemble du groupe



qui a su prendre de la maturité dans un très bon état d'esprit avec une mentalité tout à fait remarquable. Il se projette déjà sur la prochaine en évoquant les objectifs qui, en toute humilité, passent par le maintien et pourquoi pas un beau parcours en coupe de l'Aveyron. Les entraînements se feront deux fois par semaine le mardi et jeudi. Le travail accompli a été salué par une salve d'applaudissements. Vincent Costes évoque ensuite à son tour les détails techniques qui, de manière globale, font vivre le club. Assiduité aux entraînements,

Une assemblée générale inédite.

impératifs d'arbitrage (deux arbitres officiels requis), objectif impératif pour l'équipe réserve de jouer le haut de tableau ; des remerciements ont été adressés à Christophe Boscus pour son assiduité à officier le long de la touche, aux nouvelles recrues que sont Mathis, Florian, Thomas, Yohan et Jules, ainsi qu'à quelques anciens qui reprennent du collier. Sont évoquées ensuite les activités extra-sportives et leur importance capitale pour faire vivre l'as-

sociation : le quine représente la grosse rentrée financière avec le concours précieux de tous les commerçants et artisans qui participent, le coup d'essai transformé en coup de maître avec l'organisation récente d'une journée ris d'agneau qui a rencontré un franc succès. L'enchaînement se fait naturellement avec la trésorière Alicia qui fait part des comptes détaillés de l'année écoulée, elle remercie la mairie et tous les sponsors pour leur implication dans l'aide budgétaire.

Un bureau renouvelé

Le président Antoine aborde ensuite la vie structurelle du club et sa pérennité en notant la rentrée au bureau de Laurie et Marion, ainsi que de quelques anciennes gloires du club : les deux Jean-Marc, Hervé, Patrick. Il remercie Philippe Gayrard (ancien président et coprésident actuel) pour le travail accompli et souhaite la bienvenue au nouveau, coprésident Mathis Castan. On ne peut que souhaiter bon vent à l'Essor.